



ACLARA. Alfonso Romo, jefe de la Oficina de Presidencia, dijo que van de la mano.

DÍA DEL INGENIERO

Gobierno e IP siguen de luna de miel, dice Romo

PAMELA VENTURA
pventura@elfinanciero.com.mx

La relación entre el Gobierno y los empresarios es tan buena que continúa en su etapa de luna de miel y están próximos al matrimonio, aseguró Alfonso Romo, jefe de la Oficina de la Presidencia.

“Tenemos pláticas y puntos de vistas diferentes, pero estamos caminando de la mano, de eso no tengan duda, sigue la luna de miel, ya vamos a ir al matrimonio”, dijo durante la conmemoración del Día del Ingeniero en Palacio de Minería.

Aseguró que más allá de las diferencias que han existido entre la

inversión privada y la administración pública, el diálogo entre ellos es positivo y hay entusiasmo por parte de la IP ahora que se han establecido los consejos regionales y sectoriales.

“Estamos trabajando en cómo le quitamos trabas a la industria para llegar al máximo de crecimiento. Además, estamos trabajando con una gran armonía con la Secretaría de Economía, que al final ellos son los que operan, nosotros solamente estamos apuntalando la estrategia”, aseguró.

Romo refirió que están formando consejos estatales y regionales en toda la República y tendrán dos reuniones por mes con el Presidente, de las cuales ya hubo en la Laguna y Jalisco, y se prepara la de Nuevo León.

“De esa forma vamos a establecer un diálogo y compromisos puntuales con 40 o 50 empresarios de cada región para poder apuntalar que haya más inversiones de las que recientemente anunciamos cuando firmamos el pacto con el Consejo Coordinador Empresarial (CCE)”, detalló.

Por otra parte, Romo descartó una posible recesión económica en el país como han advertido en las últimas semanas calificadoras como Barclays, y Moody's.

“Yo, ¿recesión?, honestamente no la veo, aunque sí ha venido una baja (en la inversión) por muchas razones”, dijo.